



**CARLTON GROUP**

**7 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. 13610**

**4 500 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

GRIMAUD : Superbe bastide provençale d'environ 300 m<sup>2</sup>, entièrement rénovée avec des matériaux nobles, située au pied du village de Grimaud, offrant une belle vue dégagée sur les collines, dans un secteur calme. La maison mélange harmonieusement la pierre et le bois dans une décoration moderne. Vous profiterez des terrasses ombragées où il fait bon vivre ainsi que d'un magnifique jardin au charme de la Provence. 5 chambres dont 1 de maître avec grande terrasse - 4 salles de bains - double salon - cuisine séparée. Alarme. Piscine chauffée 20 x 5.

GRIMAUD - Superb "Bastide" of about 300 m<sup>2</sup>, fully renovated with quality materials, located at the foot of the village of Grimaud, with beautiful views over the hills, in a quiet area. The house blends harmoniously stone and wood in a modern style. You will enjoy shady terraces which create a beautiful outdoor living space and a nice garden with the charm of Provence. 5 bedrooms including a master with large terrace - 4 bathrooms - double living room - separate kitchen. Alarm. 20 x 5 heated pool.

**CARLTON INTERNATIONAL - ST TROPEZ**

3 Place Garezzio - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

